

# 4月 クラスだより

令和5年4月20日 発行

## さくらんぼ保育園



### しろ組



1名からのスタートとなったしろ組さん、ゆったりとした時間の中で楽しい日々を過ごしています！腹ばいで好きなおもちゃで遊んだり、保育園の中を散歩してみたり、窓を開けてお花見をしてみたり、時にはお座りやずりばいなどに挑戦してみたりと、毎日少しずつ成長を見せてくれることに嬉しさを感じています。来月になるとお友達もまた1人増え、さらに楽しくなる毎日が待っていると思います！気温も少しずつ高くなり心地よく過ごせる日も増えてくると思うので、ベビーカーで近所を散歩したり、近くの公園に行ってみたりしながら、活動の幅を広げていきたいと思っています。



### き組



初の以上児になって、自分だけのクレヨンや自由帳、ねんどにとでも嬉しそうなき組さんです。自分の荷物の場所、トイレの使い方に戸惑う様子も見られましたが、今ではすっかり慣れっこですね。お布団を自分で持っていくのも、最初は「重いよ～」と言っていました、今は自分達だけで敷けるようになりました。どんどん慣れていったり成長している姿が本当に嬉しいやら、寂しいやら…。この1年、どんなに大きくなるのか今から楽しみです。カッコいい所も見せたいと思っている反面、まだまだ甘えたいき組さん。甘えたい時は沢山甘えていいんだよ。と言っています。ゆっくりみんなのペースで成長して欲しいです！



### もも組



もも組になって早くも半月が経ちました。新しい部屋にもだいぶ慣れた様子の子もたち。最近では自分でできることを増やしていこうと、色々なことに挑戦しています！中でも、スプーンを使って食べる、衣服の着脱などはどんどんできるようになり日々の成長に驚かされています。

先日は、久しぶりにお散歩へ行くと、靴をはいて嬉しそうに歩き、お花や木々を指さしたり、友だち同士で何やらお話をしているような姿も見られ、微笑ましく思いました。これからも天気の良い日は散歩や公園に出掛けて戸外遊びを楽しんでいきたいと思っています！



### みどり組



新しい環境や今までとは少し違う生活の流れに、不安や戸惑う姿が見られるかな～と思っていたのですが、そんな気配は全くなく元気に楽しく過ごしているみどり組です。最近、毎日朝から夕方までお絵書きを塗ったり描いたりしている子ども達。ポケモン好きが増え、「これ何色?」「色分かんないから、ポケモン図鑑貸して!」「先生、ポケモンの〇〇の塗り絵欲しい!」などと言う声が聞こえてくるようになりました。どんどん塗り方が上手になり、子ども達自身もキレイに塗れるようになって満足そうにしています。戸外では、桜を見に行ったり、公園でタンポポなどの草花を摘んできてみんなで押し花風の物を作ったりと、春の自然を楽しみながらお散歩しています。



### あか組



未満児クラスでは一番のお兄さん、お姉さんとなり、年下の子どもたちのお世話をする姿がよく見られます。会話を楽しんだりおもちゃを譲る子ども達が多くなり、遊びの中で経験を重ね成長を実感しています。新しいお部屋では自分のカゴの場所を覚え、着替え、エプロン、オムツを自分でとりトイレトレーニング、食後のブラッシング、身の回りのことを自分でしようと頑張っています。

今月の歌「ちゅうりっぷ」歌ってます。両手をちゅうりっぷのお花に見立てリズムに合わせてゆらゆら！最後に「ぼっ!」お花の咲く様子も表現し楽しんでます。子ども達それぞれにとって居心地の良い場所になるよう、安心できるよう努力していきたいと思っています。



### あお組



新年度が始まり、数日が経ちました。遊び慣れているクラスという事もあり、不安な表情や心配そうにする子もいなくて良かったと思います😊！！新クラスでは朝の会やお当番の仕方が昨年度と変わり、子ども達全員楽しそうに参加し、自主的に動いてくれています。

あお組になっても塗り絵のブームはとどまる事がなくポケモン(主に)やかわいい系の塗り絵をたくさん塗っています📺注文が殺到し担任間に合わない子ども達から時々ブーイングがくるのですがそれもまた面白いです😊散歩や室内での遊びなどなど…全力であお組らしく遊んですごしていけたらなと思います！！